

# Salud destaca aumento de vacunados con refuerzo

SALUD

Un significativo aumento de la población vacunada con la dosis de refuerzo durante la última semana se produjo, según destacó ayer el subsecretario de Salud Pública y ministro (s) de Salud, Cristóbal Cuadrado.

“Entre lunes y viernes se han vacunado con dosis de refuerzo más de 952 mil personas; esta es la cifra más alta que hemos tenido durante toda la pandemia con dosis de refuerzo”, indicó la autoridad.

Cuadrado, además, respondió a las críticas hechas por su antecesora, Paula Daza, quien señaló que “a principios de abril, cuando aún estábamos en una situación epidemiológica buena, no hubo suficiente comunicación sobre la importancia de la vacunación”, acusando cambios de criterio en el Minsal.

Según la autoridad, el gobierno saliente no tenía definiciones ni informa-



958 MIL PERSONAS SE INOCULARON ESTA SEMANA SEGÚN EL MINSAL.

ción clara que permitiera desprender indicadores, por lo que “hablar de un cambio de criterio me parece que no se sostiene”. Añadió que hoy se ha disponibilizado “por primera vez en toda la pandemia, información con respecto al número de rezagados”.

La infectóloga de la UC Cecilia Vizcaya pidió en CNN convocar a la población con mayor ahínco a inocularse. “Las vacuna-

ciones habían empezado a bajar en forma importante y necesitamos reforzar: sabemos que los pacientes que ingresan a UCI son los pacientes que no se han vacunado o que no tienen un calendario a la fecha adecuado”, dijo.

Ayer sábado se informó sobre 5.483 casos nuevos de covid-19, confirmando la tendencia al alza de un 47% en relación a la semana anterior. 